



INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO

Coordinación de Comunicación Social

BOLETÍN No. 53

H. Puebla de Z. a 7 de julio de 2014

Reconoce y agradece el IEE a los ciudadanos de Acajete y Cuapiaxtla de Madero por su generosa participación.

El Instituto Electoral de Estado, a través de su Consejero Presidente Armando Guerrero Ramírez, reconoció y agradeció a los ciudadanos de Acajete y de Cuapiaxtla de Madero por su generosa participación en el Proceso Electoral Extraordinario 2014.

En la conclusión de la Sesión Permanente para el seguimiento de la Jornada Electoral, el Consejero Presidente expresó su reconocimiento y agradecimiento a los ciudadanos que participaron altamente en los comicios del 6 de julio para la renovación de los ayuntamientos de los dos municipios referidos.

Guerrero Ramírez señaló que la Jornada Electoral fue pacífica y exitosa; resaltó el trabajo coordinado de las instituciones para lograr la certeza en los comicios y destacó la colaboración de los partidos políticos. Asimismo, puso de relieve la capacidad demostrada de los integrantes del IEE y pidió a todos ellos redoblar el esfuerzo para continuar con el cumplimiento de los objetivos definidos.

En la Sesión se informó que, de acuerdo a los resultados preliminares, en el municipio de Acajete se registró una participación de votantes del 60 por ciento, mientras que en Cuapiaxtla de Madero la participación fue todavía mayor, con el 68 por ciento.

Actualmente, las fuerzas de seguridad pública resguardan los paquetes electorales en los respectivos municipios ya que este miércoles 9 de julio se realizarán en los Consejos Municipales Electorales las correspondientes sesiones de cómputo final, declaración de validez de la elección y elegibilidad de las planillas que resulten ganadoras para los municipios de Acajete y de Cuapiaxtla de Madero.

ATENTAMENTE

Instituto Electoral del Estado